

7月 園だより

<教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

R6. 6. 28 文京区立本駒込幼稚園



季節を楽しむ

園長 藤田 智子

7月を前に園庭の木々の緑がより一層鮮やかになってきました。子どもたちは、季節によって変化していく園庭の自然をよく見ていて、日々たくさんの発見をしています。それぞれの学級では、子どもたちの気付きや興味をさらなる興味につなげたり、知識として蓄積できるようにしたりするために、図鑑やその季節に関連する物語の絵本などを用意し、子どもたちが自分で調べたり、興味をもって遊びに取り入れたりすることができるようにしています。また、本駒込図書館での図書館体験の際には、興味をもったことや知りたいことを調べる子どもたちの姿も見られ、経験を積み重ねる中で図書館の使い方を覚え、図書館体験が図書館や本に親しむ機会になっていることを感じます。

さて、今週は、夏の季節を楽しむ行事を2つ実施しました。プール開きと、夏まつりです。プール開きの前には年長組の子どもたちがこれから始まるプール遊びに期待を膨らませながらプール掃除をしました。年長組だからできるプール掃除、水に触れる気持ち良さを感じながら他の学年よりも一足早くプールに関わる活動を楽しみました。

プール開きでは、年長組がきれいにしてくれたプールに水を張り、年中組と一緒に、水遊びの約束を聞いたり、準備体操をしたりしました。年中組の子どもたちにとっては初めての幼稚園の大きいプールです。一つ大きい学年になった自分の成長を感じながらワクワクドキドキした気持ちでプールに入り、水遊びを楽しみました。年少組は、保育室前の園庭で、簡易プールを使って水遊びを楽しみました。水の事故のないよう、今後水遊びの約束を繰り返し伝え、環境を整えながら安全にプール遊びを楽しめるようにしていきたいと思えます。

そして、本日の午前中、子どもたちは夏まつりを楽しみました。さつき会役員の皆様が、『子どもたちに楽しい経験を!!』という思いで準備を進めてくださった夏まつりです。さつき会保護者の方々にもご協力をいただき、夏まつりの雰囲気を十分に味わうことのできる環境の中、子どもたちはいろいろなコーナーを回って楽しみました。たくさんの未就園児のお子さんもお家の方と一緒に参加してくださいました。子どもたちの笑顔がとても嬉しい夏まつりでした。さつき会の皆様、ご協力ありがとうございました。

7月も、子どもたちの輝く笑顔を楽しみに、夏の季節を十分に楽しむことのできる遊びや活動を充実させていきたいと思えます。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

